



Médicos del Hospital Hipólito Unanue Apadrinaron Siembra Árboles por el Día del Medio Ambiente

Cada uno de los padrinos se comprometieron a donar dos arbolitos más.

El Dr. Andrés Kobashigawa, Director General y un grupo de Médicos del Hospital Nacional Hipólito Unanue apadrinaron 15 pequeños árboles de Ficus donados por el laboratorio Pharnalab con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente.

A su vez, cada uno de los padrinos se comprometieron a apoyar en el cuidado y crecimiento de estos arbolitos y a donar 2 arbolitos más, y de esta manera se pueda repetir este tipo de acción a fin de contribuir en la preservación del Medio Ambiente.

Este año estamos celebrando la versión número 36 del Día Mundial del Medio Ambiente, que es una fecha que ha de servir para vigilar más el cuidado de un entorno cada vez más deteriorado.

¿DÓNDE COMENZÓ TODO?

El Día Mundial del Medio Ambiente fue establecido por la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas el 5 de junio de 1972.



Dr. Andrés Kobashigawa plantando el primer arbolito de Ficus



Dr. Adolfo Pinillos



Dra. María Ampuero



Dra. María Alba



Dra. Ana Lara

Los padrinos de los arbolitos fueron:

Dr. Andrés Kobashigawa, Dr. Hugo Castro, Dr. Adolfo Pinillos, Dr. Mario Delzo, Dr. Carlos Soto, Dra. María Ampuero, Dra. María Alba, Dra. Ana Lara, Dr. José Polanco y Dr. José Luis La Rosa.

05 de Junio del 2008

Of. de Comunicaciones